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Abstract (en)
The method involves transferring information and displaying vehicle data acquired by sensors, especially speed, lighting conditions, ABS triggering,
steering wheel turning, position. A mobile radio network is used and the data transmitted are blended into the front windscreen of the vehicle
(1a-1h;2a-2e). The data are divided into priority classes which are transmitted and/or displayed depending on parameters, especially speed. An
Independent claim is also included for traffic information system.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Informationsübertragung und Visualisierung sensorisch ermittelter Fahrzeugdaten, insbesondere
Geschwindigkeit, Beleuchtungszustand, ABS-Auslösung, Lenkradeinschlag, Position usw., zwischen den Fahrzeugen (1a bis 1h, 2a bis 2e),
sowie ein entsprechendes Verkehrsinformationssystem. Zur Realisierung einer "vorausschauenden" Fahrhilfe zwecks Vermeidung von Staus und
Unfällen ist verfahrensgemäß vorgesehen, daß zur Informationsübertragung ein Mobilfunknetz verwendet wird und die übertragenen Daten in die
Frontscheibe des Fahrzeugs (1a bis 1h, 2a bis 2e) eingeblendet werden. <IMAGE>
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